



DETIENE FESC A DOS MUJERES BUSCADAS EN EU POR TRÁFICO DE METANFETAMINA

TIJUANA.- Elementos de la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), pertenecientes al área de Coordinación de Enlace Internacional, detuvieron a dos mujeres que contaba con orden de aprehensión activa en su contra en California, Estados Unidos, por el delito de tráfico de metanfetamina.

Durante un recorrido preventivo realizado sobre la avenida Paseo Ensenada en la sección Coronado de Playas de Tijuana, los uniformados estatales le marcaron el alto a dos jóvenes que mostraban una actitud agresiva al ver las unidades de la corporación.

Al ser intervenidas se identificaron como Angelli Joselin "N" de 22 años de edad, originaria de Arizona, y Maura "N" de 33 años de edad originaria de Los Ángeles, ambas, con orden de aprehensión en su contra de acuerdo a la central de información (C4).

De acuerdo a información obtenida por el intercambio internacional de datos, las jóvenes eran buscadas por el delito de tráfico de metanfetamina en California, Estados Unidos, por ello fueron aprehendidas y entregadas al Instituto Nacional de Migración (INM).

Este tipo de trabajos es el resultado de la estrategia y comunicación que se mantiene entre la SSCBC y las autoridades del extranjero, a fin de reducir los índices delictivos en la entidad, siendo este uno de los principales reclamos de la ciudadanía bajacaliforniana.